
平成 30年度 第 10回長門湯本温泉観光まちづくりデザイン会議 議事概要 

 

○日 時 2019年 1月 21日（月）12：00～20:00 

○場 所 長門市役所３階 会議室 

○出席者（■出席／□欠席） 

【デザイン会議委員】 

■泉委員  ■益尾委員 ■金光委員 ■椋梨委員（代理） ■長町委員 ■片岸委員  

■川原委員 ■大谷委員 ■伊藤委員 ■白石委員 ■三坂委員（代理） ■早川委員 

※上記委員のほか、山口県・長門市・YM-ZOP、関係者が出席 

○議事概要 

１．報告事項 

（１）ハード整備の進捗報告について 

金光委員、長町委員、長門市より、ハード整備の進捗について報告があり、委員と出席者で意見を

交わした。 

 

（２）オトズレリノベの進捗について  

益尾委員よりリノベーション提案の進捗状況について報告があり、委員と出席者で意見を交わした。 

 

（３）民間投資促進の進捗について  

YM-ZOP よりオーディション参加事業者の進捗状況について報告があり、委員と出席者で意見を

交わした。民間投資を促進させるための金融の枠組み構築について議論した。 

 

（４）モニタリングについて 

長門市からモニタリングの進捗状況について報告し、委員と出席者で意見を交わした。 

川原委員より参考事例として草津温泉のモニタリング状況について紹介があり事例を共有した。 

 

 

２．協議事項 

（１）恩湯等施設整備・運営事業の進捗状況について 

大谷委員より、恩湯等施設整備・運営事業の進捗状況について報告があった。委員と出席者から

の質疑応答があり、状況について共有を図った。 

 

（２）観光地経営について 

泉委員より観光地経営について説明があった。国内他市の取組事例を基に、委員と出席者で今後の

進め方を議論した。 

 

（３）景観形成の取組について 

益尾委員より景観形成に関する取組の進捗状況の報告があり、委員と出席者で良好な景観形成を図



るための体制や仕組みについて議論した。 

 

（４）河川空間の活用策について 

伊藤委員より閑散期対策の検証として実施する灯りのイベントについて報告があり、意見を交わし

た。川床の本格的なシーズンを控え川床開きの内容についても共有した。 

 

（５）エリア交通計画の推進について 

長門市からハード整備に係る設計など進捗状況について報告があった。 

片岸委員より関係者との協議など今後の進め方について説明があり、委員と出席者で議論した。 

 

（５）閑散期の対策について 

長町委員より閑散期対策の検証として実施する灯りのイベントについて進捗状況の報告があり、検

証項目や方法について委員と出席者で議論した。 

 

（６）長門湯本シンボルマークについて 

長門市からシンボルマークの活用案について報告し、委員と出席者で議論した。 

 

（７）次回推進会議の議題について 

長門市から推進会議の開催概要について報告し、委員と出席者で主な論点などを議論した。 

 

 

 

あ以上 

 


